



SHEINBAUM ADELANTA MEDIDA

Van fideicomisos al presupuesto 2025

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, aseguró que el dinero de los fideicomisos del Poder Judicial se incluirán el presupuesto del próximo año para la elección de jueces, ministros y magistrados.

“Sí, en la reforma están la desaparición de los fideicomisos, no se les olvide, del Poder Judicial, de la Suprema Corte. Son tres fideicomisos”, señaló.

Al salir de su casa de transición para reunirse con su próximo gabinete, la futura Presidenta de México confió en que se resuelvan los bloqueos de los trabajadores en la Cámara de Diputados y pueda tomar protesta como presidenta el próximo 1 de octubre.

Informó que en la reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador e integrantes de la CNTE se abordó la desaparición de la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y Maestros, para dar paso a un nuevo sistema, y se acordaron nuevas mesas de trabajo.

La exjefa de Gobierno de la CDMX, rechazó que en la reunión con el presidente López Obrador se mencionaría el tema de la aprobación de la reforma al Poder Judicial.

Aseveró que la reforma judicial es buena para el pueblo de México.

La próxima Presidenta reiteró que la aprobación de la reforma por parte de los

LA PRESIDENTA ELECTA afirma que al menos tres fondos serán utilizados para la elección de jueces y magistrados; confía en que se libere la Cámara de Diputados



Foto: Cuartoscuro

La presidenta electa Claudia Sheinbaum dijo que se fortalecerá la impartición de justicia.



La reforma judicial es un hecho, y es buena para México, porque va a fortalecer la impartición de justicia y acabar con lo que queda del régimen de corrupción.”

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA ELECTA

senadores fue una decisión fundamentada en la plataforma de campaña que fue apoyada por la ciudadanía en las elecciones del 2 de junio pasado.

“La reforma judicial es un hecho, y es buena para México, muy bueno, porque va a fortalecer la impartición de justicia y acabar con lo que

queda del régimen de corrupción y privilegios en el país. Es tiempo de la transformación para el país”, expuso Sheinbaum en entrevista al salir de sus oficinas.

Sheinbaum dijo que la decisión del senador Miguel Ángel Yunes Márquez, de votar a favor de la reforma fue informada y negó que haya

traicionado al Partido Acción Nacional.

“Es una decisión que él tomó, además, informada, porque hace un posicionamiento muy claro, de porqué la está apoyando”, dijo la Presidenta electa.

¿Es un traidor?, se le insistió.

“Eso es lo que piensan ellos, fue una buena decisión, y la historia se lo va a reconocer”, insistió Sheinbaum.

Reiteró que los inconformes con la reforma judicial están en su derecho de manifestarse, aunque afirmó que la toma de la sede del Senado de la República no es una manifestación pacífica.